
　

　今年度も新型コロナの影響で地区内の一斉清掃を７月に
１回だけの活動実施となってしまいました。
それでも多くの住民の方々から参加をしていただき、コン
ビニ前からみはらしの丘特老までの主要道路、はらっぱ館
への通り、地区内お店の通りの清掃と除草作業をしていた
だきました。１時間ほどの作業でしたが、大勢で清掃した
後は見違えるほどきれいになっていました。
　今年からはいつもの活動が出来る年でありますように。

7月9日（土）みはらしの丘自治会地区内一斉清掃

25-7番ごみ集積所はこれまで75世帯で使用してきており
いつも溢れるほどの量で問題になっていました。山形市
森林整備課で提供している伐採木利用のごみ集積箱進呈
に申し込んだところ、抽選で当たりました。早速設置予
定の土地管理者「八ヶ森園芸果樹団地管理組合」様と山
形市農村整備課へ借用設置許可申請をし、許可をいただ
きました。山形市森林整備課職員の方より組み立て方法
を聞きながら、自治会４役員で組み立て設置をしました。
25-128番  14組・28組が利用管理組となっています。

　　センター敷地内にプレハブ倉庫を設置いたしまし
た。自治会、自主防災会等の物資をセンター内納戸
に収納していましたが、会議等に使用する机の出し
入れも困難になり、今回テント関連資材をプレハブ
に移動し、納戸内も余裕がでてきました。納戸内か
らの物資の出し入れも安全容易になりました。

みはらしの丘自治会 14組・28組用ごみ集積所新規設置
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みはらしの丘自治会より山形市長へ要望書提出（R4/9/9)

小松原ふれあいセンタープレハブ倉庫設置

　みはらしの丘自治会、みはらしの丘小学校PTA、みはらしの丘児童クラブの三者連名で
山形市佐藤市長へ要望書を提出しました。要望内容として、   ①県道51号線第九中学校み
はらしの丘生徒通学路に防犯灯の早期設置、②みはらしの丘児童クラブの教室増設の２点
です。佐藤市長からの回答としては、双方とも早期に確認をし、できるだけ早く対処して
いきたいとのことです。早期に実現してほしいものです。今回山形市長への要望書提出に
あたり、市長との面談の設定をしていただきましたみはらしの丘児童クラブ委員長で山形
市議でもあります高橋公夫様大変ありがとうございました。高橋公夫様からは山形市議会
でみはらしの丘に関して質問もしていただいています。また、県議会においては高橋啓介
県議よりみはらしの丘に関して質問をしていただいています。ありがとうございます。
質問、答弁の詳細はみはらしの丘自治会ホームページにUPしてありますのでご覧下さい。

自治会ホームページＱＲコード 蔵王に抱かれた美しい街

南山形スポーツ振興会冬期球技大会（R5/1/22 - 1/29)

　南山形地区スポーツ事業も再開してきています。今年度からはみはらしの丘夏祭り等も出来るように期待をしています。

　左からバドミントン・グラウンドゴルフ・ソフトバレーボール・卓球


